

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711158 - FISKA APRILIANO BARIKLANA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	Survei primer dilengkapi ya, tidak hanya mengamankan kemudian cek sirkulasi --> sudah dilengkapi untuk survei primernya namun di akhr setelah pemeriksaan selesai, Kompresi dipastikan kedalamannya ya
STATION IPM 2	belum informed consent, survey primer: tidak lengkap baru airway saja yg diperiksa, persiapan operator ok, persiapan pasien ok, persiapan alat: seharusnya semua persiapan alat dilakukan sebelum memulai prosedur, ambubag seharusnya dipasang dengan oksigen 10 L sebelum preoksigenasi, pemasangan ET ok
STATION IPM 3	Tatalaksana awal kurang kateter urin, NGT dan rujuk ke Bedah saraf/neurologi. Px fisik kurang kesan umum, vital sign kurang suhu, Px neurologi ok. Px penunjang ini lesi hipodens ya dek bukan hiperdens, profil lipid tidak tergal. Dx kerja salah ya krn penunjang jg salah, seharusnya Stroke Iskemik.
STATION IPM 4	Anamnesis: kurang menggali riwayat penyakit dahulu yang relevan dan riwayat pengobatan, sehingga kurang tergal faktor risikonya; PF kurang sistematis, teknik pemeriksaan fisik thoraks dan abdomen dibaca lagi ya, pemeriksaan ekstremitas belum dilakukan; Menyebutkan satu pemeriksaan yang sesuai namun interpretasinya kurang tepat; Diagnosis kerja dan diagnosis banding kurang tepat; Edukasi kurang tepat.
STATION IPM 5	anamnesisi kurang (gali beltul saat ini, rpD, RPK), px psikiatri kruang, diagnosis keliru , kurang tepat terapinya krn dx keliru, edukasi juga kurang tepat terkait dx
STATION IPM 6	diagnosis kurang lengkap, teknik infus masih salah dan gagal terus
STATION IPM 7	Anamnesis: RPS kurang lengkap, belum menanyakan keluhan di sistem lain yang bisa jadi mendukung kasus ini. Riwayat alergi obat juga belum ditanyakan. Yang memperparah dan yang memperingan belum digali. Px. fisik: auskultasi thorax kok pasien nggak disuruh tarik napas dalam? dipelajari lagi pemeriksaan thorax. Px. Abdomen: hanya melakukan inspeksi dan auskultasi saja. Pemeriksaan lain belum dilakukan, belum mencari kelainan pada abdomen yang mungkin bisa mendukung diagnosis ini, lebih hati hati ya. Ekstremitas belum dilakukan pemeriksaan. Px. Penunjang: baru mengusulkan 2 px penunjang, kurang lengkap ya dek. Tx. oke
STATION IPM 8	dokter barik kalo saat anamnesis mungkin bisa menggunakan bahasa yang tidak ambigu ya? jadi pasien sekali dokter tanya langsung paham apa tujuan/maksudnya, di proses anamnesis juga dokter, saat melakukan pemeriksaan fisik sebaiknya yang sistematis yaa dokter, (Kondisi umum, Antropometri, Vital sign, Status generalis dan status lokalis), semangaat belajar lagi yaa dok terutama terkait pemeriksaan penunjang, penatalaksanaan, diagnosis terkait dengan masalah aktif dan pasif pasien. karena dr.Barik tampak belum siap ujiannya, masih banyak sekali blockingnya, sehingga kelihatan kurang profesional, untuk diagnosis coba cek masalah pasien datang kesini apa yaa??/ (Gatal kan??) kemudian ditemukan juga UKK Vulnus ekskoriiasi dan Ulkus juga kaan?? kemudian ini pasien lagi gak hamil lho dok, kok di DD dengan DM Gestaional dok?? belajar juga terkait edukasi pasien DM yaa... jangan PHP ke pasien yaa dok heheheheyuuk semangaat dokter :)
STATION IPM 9	ax ada bbrp yg belum digali secara mendalam terutama untuk RPS RPD dan pengobatan sbnarnya unk FR bbrp udah digali, tp yg terkait lifestyle msih kurang ttg aktivitas, merokok, olahraga, px fisik blm urut, antro ok, vs ok, tp tidak px kepala dan leher lsg thorax, abd pemeriksaan dah baik, tp tidak px ekstremitas